



rar que «es necesario comercializar y vender bien y para obtener buenos precios se requiere un fortalecimiento del Cooperativismo en el mundo rural, porque en definitiva +la unión hace la fuerza+. En cuanto al tema del agua que no es lo mismo hablar con ecologistas que con agricultores» pero realizaremos -dijo- un Plan Hidrológico Nacional que racionalice los regadíos y palie los déficit de carácter estructural».

Miguel Angel Pozas expuso el problema del agua, manifestando: «No defiendo el agua con carácter electora-

lista, porque desde los Ayuntamientos no podemos arreglar la Agricultura y si alguien os dice otra cosa, está mintiendo; soy consciente del bien preciado que es y lo que pretendo es que no vaya a otras regiones».

Por último el presidente regional de UCAMAN, Gregorio Martín Zarco se dirigió al Ministro para manifestar que estamos en la zona de mayor sequía de España, «por lo que hay que ayudar al que más lo necesita y de forma especial a la viticultura, porque de no ser así tendremos que arrancar nuestras viñas».

Luis Atienza, tras firmar en el libro de honor, giró visita a las dependencias e instalaciones de GERESCO, con lo que dio por concluida su estancia en Manzanares. **S**

GASOLEO MICROFILTRADO



CALIDAD, PRECIO Y SERVICIO

Teléfono y Fax: 63 60 33 - Móvil 908 70 92 36
Cristo del Valle, 52 - 13230 **MEMBRILLA** (C. Real)